

1学期の折り返しです 6月がスタート

校長室から見える田んぼの田植えが終わりました。今年の春も我が家に戻ってきたツバメは2度目の子育ての真っ最中です。初夏がやってきました。

先日、1学期の始業式以来みんなが集まった全校朝会で話した内容を紹介します。

校長室の前に大きなパネルを貼っています。見た人もいると思いますが、これから見せるパネルには、先生方が話し合っこんな羽合の子どもになってほしいという気持ちがこもっています。

はじめのパネルは【やさしい子】です。具体的には「進んであいさつができる子」です。この頃朝のあいさつの声が大きくなってきました。委員会が取り組むあいさつ運動の成果が出てきたと感じています。次は「友だちを大切にされた言葉遣い」ができる子です。友だちに「さん」をつけて呼ぶ、優しい言葉をかけられる人になってほしいです。友達をたたいたり、けったり、仲間外しをしてはいけません。友だちが悲しむようなことをしたり、言ったりしてはいけません。みなさんにはやさしい子になってほしいし、毎日生活を一緒にするクラスのみんが仲良く「あたたかい学級」になるように頑張ってください。



次は【かしこい子】です。「自分で考えて、友達と話し合っ勉強ができる子」「体育が好きな子、運動することが好きな子」「計算や漢字練習して速く確実」にできるようになってほしいです。毎日まじめに勉強してください。そして宿題もがんばってやりましょう。

最後のパネルは【たくましい子】です。「毎日規則正しい生活ができる子」になってほしいです。朝起きてご飯を食べる、夜は宿題をして決められた時間には寝る習慣をつけましょう。夜遅くまでゲームをしては、次の日学校でがんばれません。体力づくりや、目標を決めてあきらめず粘り強く取り組む子どもになってほしいです。

6月がスタートしています。1学期の折り返し地点です。これまで以上に健康管理に注意しながら、勉強や運動、仲間づくりにと頑張っしてほしいと思います。

これからの学校行事、夏休み、PTA 活動について

7月2日、3日に分散方式で学習公開を行うことはお知らせしました。延期した運動会は9月13日(日)、中学校にあわせて弁当なしの午前中で終わる運動会を考えています。

夏休みは4日間短縮することが決まりました。1学期は7月30日が終業式となり、2学期は予定どおり8月26日から始まりまることとなります。4連休後の7月27、28、29日は給食はありますが、終業式の30日は給食はありません。終業日は午前中で帰る予定です。本日、町教委から文書が出ていますのでお読みください。

PTA活動では、学級懇談が持てませんので学級役員はアンケートで決めさせていただきます。基本的には2学期始業式まではPTA活動は自粛していただきますようお願いいたします。